

Административно-правовые формы обеспечения миграционной безопасности в Российской Федерации

Степанов Алексей Владиславович,

заместитель начальника Пермского института ФСИИ России

кандидат юридических наук, доцент, полковник внутренней службы

614012, г. Пермь, ул. Карпинского, 125;

доцент кафедры гражданско-правовых дисциплин

Пермского филиала Российской академии народного хозяйства и государственной службы

при Президенте Российской Федерации

614990, г. Пермь, бульвар Гагарина, д. 10

E-mail: a.stepanov1975@mail.ru

Анализируется сущность административно-правовых форм обеспечения миграционной безопасности. На основе изучения административно-правовой доктрины формулируются авторские дефиниции формы государственного управления и формы обеспечения миграционной безопасности в Российской Федерации. Раскрывается содержание различных форм обеспечения миграционной безопасности, применяемых в России: правовой (правотворческой и правоприменительной (регулятивной, правоохранительной)), неправовой (организационно-регламентирующей, организационно-идеологической, материально-технической). В заключение автором делаются выводы о взаимосвязи форм обеспечения миграционной безопасности, используемых в зависимости от различных объективных и субъективных факторов субъектами, наделенными государственно-властными полномочиями.

Ключевые слова: миграционная безопасность, административно-правовые формы (правотворческая, правоприменительная, регулятивная, правоохранительная), акты применения норм права, административно-правовые действия.

Administrative Law Forms of Ensuring Migration Security in the Russian Federation

Stepanov Aleksey V.

Deputy Head of the Perm Institute of the FPS of Russia

Associate Professor of the Department of Civil and Legal Disciplines of the Perm Branch

of the Russian Presidential Academy of National Economy and Public Administration

PhD (Law), Associate Professor, Colonel of Internal Service

The article analyses the character of administrative legal forms of migration safety and security providing. On the base of administrative legal doctrine the author formulates the definitions of government forms and forms of migration safety and security provision in the Russian Federation that are revealed gradually: legal (lawmaking, law enforcement (regulative, law enforcement)), extralegal (organizational-regulative, organizational-ideological, logistical). In conclusion the author makes the conclusions about interrelation of the forms of migration safety and security provision that are used depending on different objective and subjective factor by the subjects vested with governmental authorities.

Keywords: migration safety and security, administrative legal forms (lawmaking, law enforcement, regulatory activities), acts of law norms application, administrative law acts.